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全球指數供應商STOXX有限公司日前發佈中國
A50指數，來源於其中國A Total Market Index，尤
為 ETF、結構性產品等金融產品提供參考。
STOXX全球業務拓展主管Konrad Sippel表示，由
於看好中國的經濟增長會帶來更多機會，所以在發
佈中國 A Total Market Index 後繼續推出 A50 指
數。他相信，公司推出的A50指數會較市場同類型
指數更多樣化，以及覆蓋更多行業。

Konrad Sippel表示，公司的中國相關指數推出至
今一年，雖暫時未有基金推出相關追蹤指數產品，
但公司會繼續向基金公司作推廣，目前研究推出更
多元化的指數。他續稱，雖然中國市場在投資者眼
中是與增長畫上等號，對於指數提供者來說是機

會，但在監管及投資者取態方面仍有改善空間。
STOXX有限公司是一家全球指數提供商，目前

計算的綜合指數群涵蓋6,000多個嚴格基於規則的
透明指數。其中最著名的是領先的歐洲股票指數
EUTO STOXX Europe 50 和 STOXX Europe
600，STOXX有限公司運維和計算的STOXX全球
指數群包括覆蓋美洲、歐洲、亞太、拉美和金鑽四
國（巴西、俄羅斯、印度和中國）次區域以及全球
市場的總體市場指數、廣基指數和藍籌指數。

中國銀行（香港）有限公司（中銀香港）榮獲由
家庭議會頒發的「2013/14 年度傑出家庭友善僱
主」，以表揚中銀香港在推行家庭友善僱傭政策和
措施方面的卓越表現。

中銀香港致力落實「以人為本」的核心價值觀，
在制定與員工相關的政策及措施時，用心聆聽員工
的意見，全面關懷員工及其家庭生活的需要，讓員
工可以更好地在家庭與工作之間取得平衡。

中銀香港的家庭友善政策和措施，包括為員工提
供良好的工作環境；提供惠及家庭成員的醫療保險
計劃，保障員工及其家庭的醫療需要；安排侍產假
以及緊急家庭事假等全薪假期，讓員工在工作中仍

能全心全意照顧家庭；提供優惠的樓按貸款計劃，
讓員工實現置業夢想等。此外，中銀香港亦舉辦豐
富的工餘活動，並鼓勵員工帶同家人一起參與，如
主題公園同樂日、運動嘉年華、羽毛球家庭樂、乒
乓球親子賽等，又舉辦各種烹飪、攝影興趣班及惠
人惠己的義工活動，讓員工可以在繁忙的工作之餘
與家人輕鬆一下。這些措施均有助於加強中銀香港
與員工之間的關係，增強員工的歸屬感。

此次獲獎反映社會對中銀香港在推行家庭友善方
面的肯定。中銀香港將再接再厲，不斷提升家庭友
善的相關政策和措施，進一步推動家庭友善僱傭政
策的發展。

助貧困學生向上流動

不少內地學生因家庭經濟狀況欠佳未能升讀大學，新地
郭氏基金設立獎助學金，讓貧困學生及家庭爭取機會

向上流動，尤其在內地較貧困的西部及中部地區。今年基金
資助範圍擴展至以工科和建築聞名的東南大學，成績優異的
助學金學生更可獲得獎學金，兩者頒發總數超過二百項。

新地郭氏基金日前舉行「東南大學獎助學金」啟動儀
式，由基金執行董事郭婉儀、東南大學副校長及教育基金
會副理事長浦躍樸正式簽署協議書。

期望學生努力學習
浦躍樸感謝新地郭氏基金的資助及支持，他說：「這項

獎助學金代表信任和榮譽，令東南大學教育事業向前邁
進一步，同時讓經濟困難的學生放下財政壓力，專心追求
學問，發揮潛能。東南大學期望未來與基金繼續合作，令
更多貧困學生受惠。」

郭婉儀表示：「過去多年，看到畢業生茁壯成長，部分
更在國家機構或私人企業擔當要職。我們期待東南大學的
學生，在獲得獎助學金後更加珍惜學習機會，創出好成
績，畢業後在不同領域獨當一面。」

新地郭氏基金先後於北京大學、清華大學、浙江大學、
上海交通大學、復旦大學、南京大學、中山大學、天津大
學等學府，並在多個地方教育局如中山市教育局設立獎助
學金，以及舉辦超過30個人才培訓項目，遍及20多個省
市，總資助額達4.5億港元 (逾人民幣3.5億元)。

STOXXSTOXX發佈中國發佈中國AA5050指數指數

中銀香港獲頒發傑出家庭友善僱主

■STOXX全球業務拓展主管Konrad Sippel

■■新地郭氏基金與東南大學合作設立新地郭氏基金與東南大學合作設立「「東南大學獎助學金東南大學獎助學金」，」，基金執行董基金執行董
事郭婉儀事郭婉儀 ((左四左四)) 及東南大學副校長浦躍樸及東南大學副校長浦躍樸 ((右三右三)) 在儀式後互贈紀念品在儀式後互贈紀念品，，並並
與中聯辦副巡視員紀建軍與中聯辦副巡視員紀建軍 ((右二右二)) 、、基金董事鄺準基金董事鄺準 ((左三左三)) 及各嘉賓合照及各嘉賓合照。。

新鴻基地產發展有限公司 (新

地) 一直不遺餘力培育年青一

代，除本地學生外，更透過新地

郭氏基金協助內地貧困但成績優

秀的學生入讀大學，多年來已資

助逾6,000名有需要的學生修讀

大學本科課程。今年新地郭氏基

金與南京的東南大學合作，成立

「東南大學獎助學金」。

新地郭氏基金與東南大學合作
設獎學金助貧困學生升讀大學
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中央政府駐港聯絡辦副主任楊健，經濟部副
部長楊益，特區政府財經事務及庫務局局

長陳家強教授，滬港證券界元老、上海總會永
遠榮譽會長、第一財經特邀顧問李和聲博士，
港區全國人大代表、招商局金融集團董事長李
引泉，全國政協委員、香港專資會創會會長、
香港傑出青年協會主席容永祺JP，李嘉誠先生
顧問、特區政府金紫荊星章得主藍鴻震JP，全
國政協委員、大中華會創會主席、中山黃埔兩
岸情論壇發起人胡葆琳MH，聯合國副秘書長顧問、香港華菁會執行主
席陳晴，上海市政協委員、香港專業聯盟主席、梁特首競選辦副主任劉
炳章SBS，新華社亞太總分社社長俱孟軍，上海海外聯誼會副會長李群
策等主持開幕典禮。台上星光曄曄，台下掌聲四起。

第一財經傳媒，是中國第二大傳媒集團上海文廣影視新聞傳媒集團旗
下財經品牌。作為國內唯一一家集電視、廣播、日報、網站、雜誌於一
體，最具影響力的專業財經全媒體品牌，在全球所有重要的金融中心都
有駐地記者。第一財經堅守高端、權威的品牌定位，致力於為商界精
英、職業投資者提供實時、嚴謹、高質的財經新聞和深度評析。其內容
在中文財經資訊類收費app排名第一，受到中國政要及世界財經名人的

高度關注。
擔任開幕典禮的主禮嘉賓還有：上海政協港澳常委、滬港經濟

發展協會常務副會長、哈佛大學院士關百豪 JP，香港中國企業協
會副總裁朱華，香港中資證券業協會會長閻峰 JP，上海文廣新聞
影視傳媒集團副總編、第一財經日報總編秦朔，上海第一財經傳
媒總經理周峻、副總經理汪鈞，第一財經電視副總監賀亞軍，新
城廣播總經理馬健生，國際日報集團副社長張萍，NOW 財經台
副總裁羅志輝、SMG 上海東方衛視駐港辦主任勞有林。研討會
及財星會由第一財經市場部主任姚璐、副主任李德順與國際日報
集團旗下 IRCP 共同策劃承辦，第一財經知性美女楊昕韻主持。

在研討會上，與會嘉賓就在「滬港通」機制下，上海和香港如何加強
聯繫、共同發展中國金融市場展開討論。

滬港通開通究竟是南水北上，救活A股；還是北水南下，提升港股?
滬港金融界元老、上海總會永遠名譽會長、第一財經特邀顧問李和聲博
士表示，「二者都有可能，也可能是美國在控制這個市場，把市場的波
動弄得很大。」

縱橫證券70年，歷經滬港股壇風雲的李和聲認為：「滬港通是一個
非常好的政策。中央一路對香港特別照顧，以我幾十年的股票經驗，從
50年代開始，中央對香港已經很重視。香港是中央很重視的一個地方，
這一路下來，每一次香港有什麼問題時，中央總是出手幫助，尤其是金
融方面；而上海又是中國最大的市場。所以大家不用擔心，兩個這麼重
要的地方互聯互通，滬港通肯定是雙贏的。」

關於滬港通的運作，中資證券業協會會長閻峰給投資者們提出了具體
的建議：「10月份滬港通開通時，預計香港市場會跌。建議投資者到香
港開戶，先買一批大型H股，等滬港通開通後，再賣掉H股，轉手入A
股。」

不擔心南水北調，還是北水南調 只要水在流動，就不是一潭死水
香港新城電台財經節目主持人胡孟青關心香港和內地股票差價的問

題，她認為，滬港通開通後兩地的估值應該會拉近。她表示，「滬港通
對內地投資者帶來了生機。過去內地輸出率很高，卻買不到很多在香港
上市的好公司股票。滬港通的開通使得投資者的投資領域擴大很多。」

胡 進 而 表
示：「不擔
心 南 水 北
調，還是北
水南調，只
要水在流動
就不是一潭
死水。」

《第一財經日報》總編輯秦朔表示：「滬港通是中國資本市場對外開
放實質性的步伐。滬港通所產生的累積效應和成熟效應能夠促進內地市
場與國際接軌，資本估值與國際接軌，甚至基本的遊戲規則、制度、交
易和監管都與國際接軌。這對於建立一個多層次、強大的市場有不可
估量的意義。」他總結道：「滬港通是一個開端，只要這個開端健康，
以後擴容、擴市、擴量都會發生。從長期來看，滬港通是走向全市場，
全開放的非常有利的一步。我祝願這一步走好，也希望大家在金融爆炸
的大時代都能獲利。」

第一財經抓住中國金融改革的機遇 為海內外財經界搭建互聯互通平台
研討會後，第一財經傳媒總經理周峻向與會財星介紹了第一財經的發

展。他表示，將牢牢抓住中國金融改革所帶來的機遇，為內地和海外財
經人士搭建互聯互通平台，始終如一地為全球投資者、商界和經濟界人
士提供最卓越服務。」

6月27日周五，滬港通趨
勢研討會舉辦日，香港社會
各大Events在維港兩岸多得
不勝枚舉。極受公眾歡迎的
學者型官員陳家強教授，當
晚活動更是一場接一場。然
而，當國際日報集團副社長
張萍透過專資會創會會長，
著名社會活動家容永祺JP力
邀陳教授為滬港通趨勢研討會做主旨演講時，他還是從百忙之中騰出時間趕
來聆聽業界的聲音，聆聽媒體的聲音，助「滬港通」順利展開。

據悉，在本已緊密的行程中臨時增加「滬港通」，陳局長周五整晚幾乎沒
有喘息的空隙，空肚走維港，滴水未進。會議組織者表示由衷敬佩之餘，更
致以深深的歉意。 (本版圖文由文匯報合作夥伴國際日報提供)

財經事務及庫務局局長陳家強教授在「2014『滬港通』趨勢研討會暨第一
財經香港財星會」作主題演講時表示，「博鰲論壇給我們的鼓舞仍然記憶猶
新。對於滬港通政策，香港人很感動，因為我們等了很久。」他進而表示，
「滬港通成功的把原來分隔的兩個市場聯通了起來。原來香港的H股和大陸
的A股的價格差別很大，「滬港通」開通可以拉近股價差距，同時交投量、
流通量的加大對股票市場也有長遠意義。」

陳局長讚揚第一財經在香港舉辦研討會很有意義，匯聚了很多業界的精英
朋友，希望大家的精彩討論能給滬港通多一些啟發。

對於上海和香港的關係，陳教授表示，「我確信，上海和香港的互補關係
是最主要的。作為資本家，很多時候談論事情都是很虛的，但是上海的事情
我看到是很實在的。現在我們很熱烈地在做這個工作，因為我們看到了美好
的前景，這
對香港和內
地的合作是
非常大的一
個突破。市
場 打 得 越
開，我們的
機會越多，
能夠共同為
中國的經濟
發展作出努
力。」

當中國資本市場雙向開放的列車將

徐徐抵達首站香港、滬港通實現在

即，上海第一財經傳媒抓住契機，於

上周五在香港 JW 萬豪主辦「2014

『滬港通』趨勢研討會暨第一財經香

港財星會」。香港特區財經事務及庫

務局局長陳家強教授應邀作「滬港通

的現實意義以及帶來的影響」主題演

講。來自業界的領袖和翹楚圍繞主題

展開頭腦風暴，為滬港證券市場互聯

互通建言獻策，為兩地業界抓住新機

遇實現共贏加油鼓勁。

趨勢研討會香港開幕
楊健主禮陳家強主講秦朔對話滬港證券界元老李和聲等翹楚

陳家強讚第一財經辦香港研討會很有意義
冀業界精彩討論能給滬港通帶來更多啟發

證券界元老李和聲： 肯定是雙贏「滬港通」

容永祺力邀陳家強撥冗為滬港通演講
臨時加檔陳教授空肚走維港不辭辛勞■秦朔、李和聲、閻峰等人同台腦力激盪，為滬港通貢

獻真知灼見。

閻峰 秦朔 陳家強李和聲 胡孟青 周峻

■左起：關百豪、陳加強、容永祺、周峻及張萍

「滬港通」

秦朔：祝大家在金融爆炸大時代都能獲利


